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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 16 DEL 

26.03.2014. 

 

 
Sindaco: “ L' ultimo punto individuazione delle aree non metanizzate nel territorio 
comunale ai sensi dell' articolo eccetera anno 2014, sempre relatore l'Avvocato Ferrari” 
Ferrari:” anche quest' anno come tutti gli anni andiamo a individuare quelle che sono le 
zone del nostro Comune che non sono giunte dalla rete del gas metano di proprietà 
comunale, questo al fine di consentire a coloro che risiedono in queste aree di ottenere 
quelli che sono i benefici fiscali che la  legge consente appunto per coloro che devono 
approvvigionarsi di gas metano non essendo collegati con la rete comunale. 
Faccio presente che anche quest' anno, grazie alla convenzione che è stata stipulata e 
quindi al contratto che è stato stipulato con Tea Sei per quanto riguarda la gestione e l' 
approvvigionamento del gas metano vi sono stati ulteriori estensioni della rete, in 
particolare: nell'abitato di Ponte Ventuno verso Romanore, sono state allacciate altre 
famiglie del nostro Comune e quindi si è ulteriormente ridotto il numero delle nostre 
famiglie che non sono attualmente allacciate alla rete del gas metano comunale (che 
ormai sono esclusivamente le case sparse in campagna) e quindi tutti gli abitati, i centri 
anche piccoli del nostro Comune, compresi Ronchi e Ponte Ventuno, sono allacciati alla 
rete del nostro gas metano. Restano non allacciate solo le case sparse di campagna, che 
sono un buon numero, però si è in questi anni intervenuti in maniera molto importante con 
investimenti anche significativi per ampliare la possibilità di offrire questo servizio alla 
nostra popolazione.” 
Sindaco:” Scusate ci sono degli interventi sul punto? Savazzi …” 
Savazzi :” Quanti sono gli abitanti o nuclei familiari che non sono serviti a questo punto dal 
metano? Giusto per avere un' idea ….” 
Ferrari:” E’ un dato che mi manca … nel senso che non ce l' ho.  
C’è tutta una planimetria che indica allegati alla delibera tutte quelle che sono le Corti: 
bisogna contare tutte le Corti di campagna che non sono collegate col nostro … “ 
Savazzi :” Ma non dovrebbe esserci? Perché non chiederlo alla Tea?” 
Ferrari:” Scusami no … quelle che …. comunque c'è scritto. Nel senso che comunque 
sono individuate poi nella nostra cartografia” 
Savazzi :” Per differenza si ha una buona idea … adesso, non è che voglio insegnare 
come si deve fare una query per identificare persone ….. però, se volete, ve la faccio pure. 
Mi sembrava molto importante dare un indicatore, che indichi effettivamente la prossima 
stringa, cioè quello che noi riteniamo il valore ottimale. Per simbolo ottimale: la 
metanizzazione al 100%. Siamo d' accordo no? Cioè noi vorremmo arrivare alla 
metanizzazione complessiva giusto? Perché, così eviteremmo … no?” 
Ferrari:” Si, però, adesso bisogna fare fare investimenti di milioni di euro…” 
Savazzi :” Dunque si potrebbe parlare dell' 85/87 %, ma senza avere questi dati, che io 
direi di confronto, sarebbe un po' difficile … ma, dico: va beh, mi basta questa risposta. Se 
volete vi dò una mano io ad estrarre i dati … “ 
Ferrari:”No, ma lì si può estrarre … “ 
Savazzi :”Ovviamente gratis” 
Ferrari:”No, ma lì si può estrarre e non ci sono problemi. Ripeto attualmente sono 
scoperte solo quelle che sono le Corti e le case sparse di campagna. Sono tante, certo, 
però, appunto, ripeto per incrementare a questo punto ulteriormente la rete del gas 
metano vuol dire fare investimenti enormi, perché appunto, bisogna raggiungere casa per 
casa, creando miglia e migliaia di metri lineari di tubatura ecco, quindi, diciamo, che il dato 
te lo farò sapere, comunque me lo procuro.” 
Savazzi :” Una volta che arriviamo alla copertura complessiva anche con la 
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metanizzazione,al di là che c'è anche la rete elettrica; sono veicoli  “straordinari” per poi 
fare il cablaggio della banda larga e quant' altro, quindi non è solamente una questione 
che riguarda il metano! Una volta che io raggiungo anche le Corti isolate permetta di fare, 
permetto di elevare, di saltare quel gap tecnologico a cui, a volte le nostre parti più isolate, 
sono vincolate e questo secondo è proprio un parametro di qualità che bisognerà fornire 
alla Tea prima o poi … ragionare con la Tea dicendo: noi vogliamo arrivare a un obiettivo 
ben preciso e … voi ci dovete indicare. Io vi consiglio proprio questo. Comunque voto 
positivo.” 
Sindaco:”Grazie.” 
 
Il Sindaco, quindi, dopo aver costatato definitivamente che non vi è alcun Consigliere che 
desideri intervenire, passa alla votazione del punto 8 riguardante l’ “Individuazione delle 
aree non metanizzate del territorio comunale (ai sensi dell’art. 12 della Legge 488/99) – 
Anno 2014”. 
 


